



SOLUCIONAN PROBLEMA. El Director de la Policía de Hacienda, Cnel. Héctor Heriberto Hernández (centro), se reunió con comerciantes de la Calle Concepción para solucionar el problema del cierre de esa vía. El paso de vehículos fue habilitado ayer.

Solucionan Cierre de la Calle Concepción

La Policía de Hacienda reabrirá parcialmente el paso por la calle Concepción, anunció el director general, coronel Héctor Heriberto Hernández.

La reapertura de un tramo importante de la vía, vecino al cuarte de la P.H., se llevará a cabo tomando en cuenta las peticiones de numerosos comerciantes del mercado La Tienda afectados.

Hernández recibió
—Favor pase a la página 36.

Miércoles 15 Pagarán las Horas Clase a Maestros

Los titulares de Educación han prometido a los maestros de Educación Básica y Media del país que el 15 de febrero les cancelarán las horas clase que les adeudan desde enero de 1988, afirmaron voceros del gremio.

Voceros del Consejo de Directores de Institutos Nacionales (CODINES) dijeron que el ministro Carlos Cruz Avalos se comprometió ante 40 directores de institutos y escuelas del



VASIJAS. El párroco de la Iglesia de Candelaria, Fernando Díaz, muestra una vasija encontrada en las excavaciones del templo.



PERECE. (Zacatecoluca, La Paz). Manuel Soto, de 65 años, fue atropellado en la carretera del Litoral, en el desvío de Ichamichen.

Viejo Barrio Candelaria Celebra Fiesta Patronal

Hoy culminan las fiestas patronales del barrio Candelaria, el más antiguo de San Salvador, ubicado en el sector sur de la capital.

Se dice que Candelaria es tan antiguo que el lugar en donde se encuentra la vieja iglesia se ofició una misa ante la Virgen de Candelaria.

—Favor pase a la página 36.

Secuestro Masivo de Campesinos en Berlín

Cuarenta y tres campesinos fueron secuestrados el domingo por la noche en cantones de la jurisdicción de Berlín, por grupos de hombres armados, vestidos

con trajes verde olivo y que se identificaron como militantes del FMLN-FDR.

El plagio masivo se —Favor pase a la página 11.

Continúan las Presentaciones de Sátira Política

La sátira política del Dr. Waldo Chávez Velasco, "Los Corruptos son Gente Honesta", continúa presentándose en el auditorio de CAESS, captando la admiración del público, informan miembros del elenco teatral.

Agregan que el autor de la obra ha logrado dos objetivos: hacer reír al público y reivindicar a algunos amigos corruptos que se sintieron aludidos en su obra "La Corrupción y Otras



CONGRESO. Los Dres. Mario Murillo, Luis Martínez, Ernesto Urrutia y Marta Bennett anuncian el Congreso Médico Cristiano, que realizarán el 9 y 20 de mayo, en el Hotel Sheraton. Participarán profesionales de México, Costa Rica y Estados Unidos.

La Curia se Presta al Juego de los Terroristas del FMLN

La curia católica salvadoreña no se debería prestar al juego de los terroristas ni ser mensajera de la subversión, declararon miembros de la Asociación de Profesionales Salvadoreños (APS).

Las fuentes consideran que posiblemente el arzobispo Arturo Rivera actúa de buena fe, "pero al analizar sus actuaciones da la impresión que ha adquirido compromisos anteriores y que ahora está cumpliendo con ellos".

Dicen que comprenden que la actuación del jerarca católico es muy difícil y tratan de entenderlo "porque más del 80 por ciento de la jerarquía eclesial es manejada ideológicamente por los jesuitas Ignacio Ellacuría, Jon Sobrino y sus secuaces", por lo cual ha de estar maniatado por ellos.

Por su parte, el profesor Luis Antonio Velasco dijo que la curia debe ser más responsable puesto que al ver que el mensaje que les entregan es totalmente alejado de la Constitución debería abstenerse de hacerlo público.

"De lo contrario se prestan al juego de los

—Favor-pase a la página 19.



ULTIMADO. El comerciante José Sebastián Fuentes, dueño de un negocio de viveres cerca del Mercado Central, fue ultimado ayer en la carretera que de Mejicanos conduce a San Luis Mariona, en Apopa. Lo acompaña su hija. (Reuter).

Masiva Matrícula Escolar de los Presos en Mariona

(Por Alba Elisia Lizama). Unos quinientos reos de la Penitenciaría de Mariona están matriculados para estudiar en el presente año escolar, por iniciarse el próximo lunes, en los módulos que funcionan dentro del Penal.

De ese porcentaje, el primero y tercer grados han captado la mayoría de alumnos presidiarios: 73 y 77, respectivamente, aunque el porcentaje irá en aumento, ante los esfuerzos

—Favor pase a la página 23.

Tablero Judicial

Matan Comerciante en Calle a Mariona

El comerciante José Sebastián Fuentes fue muerto a tiros en la carretera que de Mejicanos conduce a San Luis Mariona, a la altura de la hacienda El Ranchón, en la jurisdicción de Apopa.

El Juez de Paz de esta población, Ilencionado Fredy Arévalo Salas, reconoció el cadáver de la

—Favor pase a la página 27.

EE.UU. Deberá Respetar las Decisiones de Salvadoreños

Las expectativas e interrogantes entre los sectores políticos de El Salvador sobre el fondo de la visita que hará el Vicepresidente estadounidense, Dan Quayle, divergen en muchos puntos, pero coinciden en el más crucial: que Estados Unidos respete la libertad y la soberanía de los salvadoreños.

La visita del segundo hombre de la Casa Blanca, representante de la nueva política bipartidista liberal del Presidente Bush, ha sido vista con recelo y cautela por algunos sectores, en tanto que para la subversión es motivo de relativa confianza basada en el nuevo giro "pragmático" del gobierno de E.U.

Las fuentes consideran inminente que el Vicepresidente y las autoridades salvadoreñas aborden la nueva supuesta oferta de paz del FMLN, que ha sido rechazada en principio por el gobierno y la oposición democrática, temiendo una "trampa", aunque E.U. ha pedido "considerarla".

En reciente rueda con periodistas, Duarte dijo que aun cuando Quayle favorezca la propuesta del FMLN, él insistirá en su posición de rechazo, aunque no categórico.

Quayle, de 41 años, arribará a San Salvador el 3 de febrero en la vispe-

—Favor pase a la página 43.

ULTIMA HORA

—Favor pase a la página 59.

—Favor pase a la página 19.